



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Planmäßige Sanierungsarbeiten zwischen Altenweddingen und Egelin Nord

Heute beginnen die Vorbereitungen für die umfassende Fahrbahnsanierung der Bundesstraße (B) 81 zwischen den Anschlussstellen (AS) Altenweddingen und Egelin Nord. Autofahrer müssen sich knapp vier Monate lang auf Einschränkungen einstellen.

Zunächst wird die Verkehrsführung eingerichtet, bevor sämtliche Fahrbahnen an dem rund fünfeinhalb Kilometer langen Abschnitt erneuert werden. Dazu wird der alte Asphalt (Deck- und Binderschicht) 16 Zentimeter tief abgefräst und anschließend wieder neu aufgebaut.

Die Kosten dafür betragen knapp zweieinhalb Millionen Euro.

Das Vorhaben ist in zwei Bauabschnitte unterteilt. Die Arbeiten beginnen an der B 81-Richtungsfahrbahn (RF) Halberstadt (planmäßig bis Ende Juli). Der 2. Bauabschnitt (voraussichtlich ab August bis Ende September) umfasst die Sanierung der RF Magdeburg.

Der gesamte Durchgangsverkehr wird jeweils einspurig auf der Gegenfahrbahn an der Baustelle vorbeigeführt.

Im Zuge der Arbeiten müssen jedoch die Auf- und Abfahrten an der AS Schwaneberg gesperrt werden.

Hier ist eine Umleitung über die B 246a nach Altenweddingen und die Kreisstraße (K) 1263 nach Schwaneberg ausgeschildert.

Die AS Altenweddingen und Egelin Nord sind während der gesamten Bauzeit befahrbar.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de